

Da ich in der Nähe von Münster lebe, ist es naheliegend, dass ich auch ab und zu in der Stadt bin und fotografiere. Besonders mag ich im Frühling und Sommer die frühen Morgenstunden auf dem Wochenmarkt vor der Domkulisse. Die Farben sind durch das noch tief stehende Licht sehr intensiv und die Hektik ist noch nicht so groß.

Also zunächst den Einkauf erledigen, anschließend ein gemütliches Frühstück im Marktcafé und zum Abschluss noch ein wenig fotografieren – auch in der „restlichen“ Stadt. Die Bilder dieses Albums sind zumeist an unterschiedlichen Tagen entstanden – einige auch im Winter.